



POÉSIE

LA MÉTROPOLE DE SAINT-JEAN

A la mémoire de l'abbé Caron.

Le grand aigle de Jean vient d'agiter ses ailes,
Un bruit sourd a glissé sur les fines dentelles
Du chœur où de Leidrade a retenti la voix...
Aujourd'hui, qu'as-tu donc, ô noble basilique ?
Veut-on t'émanciper, te mettre en république ?
Livrer à des jongleurs tes splendeurs d'autrefois ?

Non, non, ces mauvais flots ne montent pas encore ;
Et, sur tes quatre tours, plus d'une belle aurore
Viendra revivier quelque grand souvenir.
Ce qui trouble et flétrit ton tendre cœur de mère
C'est qu'on veut, en deux parts, livrer ton sanctuaire
Aux rêves du présent, aux vents de l'avenir.